
Escuela Municipal de Patín recibió indumentaria de competencia 
Viernes, 12 de Abril de 2019 06:34

Integrantes de la Escuela Municipal de Patín recibieron de manos el Sr. Intendente Lic. Mario
Vialey, indumentaria de competencia, como así también un equipo de sonido para el normal
desarrollo de las clases en el predio dela Expo Yerba

  

En la ocasión, además del licenciado Mario Vialey, estuvieron presentes el Secretario de
Gobierno Lic. Oscar Geijo, la Directora de Deportes Prof. Marcela Coutto, la Instructora  Rosi
Maidana, la delegada de la Escuela Municipal de Patín  Marina Inés Selb y numerosas alumnas
que recibieron con gran alegría esta ayuda.

  

La primera en tomar la palabra fue la directora de la cartera deportiva que, luego de agradecer
a los medios presentes declaró: “la escuela de patín nos tiene acostumbrados siempre a cosas
lindas y muy maravillosas hechas por nuestras niñas y los citamos para contar de esta
sorpresa que van a recibir las chicas de la escuela municipal” afirmó la Prof. Marcela Coutto.
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  Siguieron las palabras de la delegada de Patín local quien  dijo: “el grupo de competencia nocontaba con una remera que todas las chicas tengan, como el 14 de abril es el día delpatinador, le llevé la inquietud a Mario con un presupuesto para poder identificar a Apóstoles ya nuestro patín en todas sus categorías. Hay chicas que van a competir al Sudamericano enBrasil, otras a Neuquén y van a llevar su identificación; también estábamos con problemas desonido así que cerré los ojitos y volví a pedirle a Mario que nos dio la ayuda y gracias a laMunicipalidad tenemos sonido y remeras para las nenas” afirmó Marina Selb  Por su parte, la profesora de la academia Municipal de Patín manifestó: “tanto apoyo nos haceestar a la par de cualquier otra escuela a nivel provincial. Gracias al esfuerzo de padres ymunicipio ahora podemos representar a nuestra localidad en el provincial en Eldorado y,próximamente, en el sudamericano que se va a realizar en Brasil; después en el campeonatode la B a nivel nacional. Estoy orgullosa y contenta de que nuestra escuela llegue tan alto anivel nacional como sudamericano, esto nos compromete a seguir trabajando y sumar máschicos integrándolos para, en un futuro, todos representar a nuestra localidad” sostuvo laInstructora Rosi Maidana.  Por último, el Sr. Intendente Lic. Mario Vialey  intendente municipal remarcó “estoy agradecidoa la comisión de padres por el apoyo a los chicos, veo el esfuerzo que hacen para que crezcala escuela día a día como grupo humano, que puedan estar conviviendo y estar alegrando aestas chicas que muestran, no solo belleza, sino calidad en el deporte. Con Marcela  Coutto(Dir. De Deportes) nos planteamos como política de estado ir creciendo en el deporte, tuvimosaltos y bajos pero hoy estamos en un vuelo con el patín poniéndonos en los primeros lugaresde Argentina. Esto es posible con el esfuerzo entre todos y estoy seguro que va a tener unpremio y va a traer un reconocimiento a todas; nosotros queremos apostar cuando hayresponsabilidad; en sonido necesitaban algo mejor, es grande el predio y hoy hay muchoschicos; necesitaban algo mejor, por eso hicimos un esfuerzo y no es del intendente, es graciasa todos los que contribuyen, gracias a los que aportan con sus tasas nosotros podemos haceresta inversión” enfatizó el alcalde local  
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